

Traum von der Zeitenwende

Endlich: die Zeitenwende verändert alles! Ein 100-Milliarden-Euro-Paket für Forschung und Entwicklung für den Frieden wurde verkündet, um in Zukunft aufkommende Konflikte frühzeitig erkennen zu können. Waffenexporte in Krisengebiete wurden vollständig eingestellt. Die gesamte Gesellschaft übte sich in Friedensfähigkeit! Das Verteidigungsministerium wurde zum Ministerium für zivile Verteidigung umfunktioniert und die BRD trat dem UN Atomwaffen-verbotsvertrag bei. Alle Abrüstungsverhandlungen wurden wieder aufgenommen. Die gesamte Wissenschaft und Forschung wurde auf zivile Projekte verpflichtet, jede Hochschule, jede Uni und Forschungseinrichtung musste eine Zivilklausel in der Satzung verankern. Alle Kriege, unabhängig davon, wo sie stattfinden und wer beteiligt ist, wurden aufs Schärfste verurteilt und unsere Regierung hat sich aktiv in Vermittlungsbemühungen eingeschaltet.

Lasst uns nicht nur träumen! Engagiert Euch mit uns für den Frieden!

Friedensinitiative Niederrhein